

Ausrutscher

Damaris Binder

Der Frust war riesig! Bei einem Crosslauf, also einem Wettrennen quer über Wald und Wiesen, ist meine Tochter nur auf Platz acht gelandet. Und das, obwohl sie eigentlich fast während des ganzen Laufs unter den vordersten Läuferinnen gewesen ist. Und dann das: ein Ausrutscher in der matschigen Wiese!

Die anderen Läuferinnen ziehen an ihr vorbei. Chance vertan! Das wars! Tja, so ist Wettkampf. Manchmal läuft's im Leben ja ähnlich:

Ein Patzer im Vorstellungsgespräch und der Job ist weg. Eine Fehlentscheidung und eine Freundschaft geht in die Brüche. Ein Ausrutscher und die Beziehung gerät ins Wanken. Chance vertan! Das war's! Ganz anders als im Wettkampf ist es bei Gott.

Bei Gott gibt es immer die Möglichkeit für einen Neustart. Gerade dann, wenn ich mir Ausrutscher im Leben geleistet habe. Oder Fehlentscheidungen getroffen habe. Gott hilft mir, nochmal neu anzufangen. Mit anderen Menschen und mit ihm.

Ich erlebe: mit Gottes Hilfe können zerbrochene Beziehungen heilen. Menschen, die sich entfremdet haben, können wieder zusammenfinden. Bei Gott heißt ein Ausrutscher eben nicht: Chance vertan! Das war's! Sondern: Fang nochmal an! Ich helfe dir!